



## Motion du Bureau national du SNUDI-FO

Le Bureau National du SNUDI-FO, réuni le 26 septembre, affirme son soutien la mobilisation engagée en Martinique depuis le 1<sup>er</sup> septembre contre la vie chère.

Avec le CCN de la CGT-FO qui « *dénonce la réaction du gouvernement sur la Nouvelle-Calédonie et en Martinique comme seule réponse à la problématique de la vie chère* », le BN du SNUDI-FO condamne la répression d'Etat à l'encontre de la population et des travailleurs martiniquais.

Le BN du SNUDI-FO apporte son soutien aux camarades de la FNEC FP-FO de la Martinique avec ses syndicats qui appellent à une mobilisation massive ce 26 septembre au côté de tous les travailleurs martiniquais.

Motion adoptée à l'unanimité